

PROGRAMA DE CAPACITACIÓN – PROMOCIÓN DE LA SALUD VOCAL “PIENSA EN VOZ” *Segunda edición.*

Primer Encuentro Presencial, 3 y 8 de octubre de 2013, 12:00 hs.
Instituto Provincial de Educación Física - Universidad Provincial de Córdoba
Av. Cárcano s/n, Barrio Chateau Carreras, Córdoba.

El acto de apertura de la Segunda Edición del Programa de Capacitación “Piensa en Voz” contó con la presencia de autoridades de la Universidad Provincial de Córdoba, la Secretaria de Coordinación Académica, Lic. Marta Raquel Arrigoni, del Ministerio de Educación, el Subdirector de Jurisdicción Promoción Social y de la Salud, Dr Carlos Dalmiro Paz, del Ministerio de Salud, el Subsecretario de Segundo y Tercer Nivel de Atención Médica, Dr Gustavo Durán y la Dra Susy Humerez.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la Sra. Directora del Instituto Provincial de Educación Física, Lic. Mónica Garro. Mientras que la presentación del Programa de Capacitación fue realizada por el Dr Gustavo Durán y el Dr Carlos D. Paz. Es para destacar el alto nivel de asistencia, ya que participaron del encuentro cerca de 300 estudiantes de cuarto año y profesores egresados del Instituto de Formación Provincial.

La Coordinadora del Programa Piensa en Voz, Prof. Alejandra Corrales anunció que a los tres encuentros presenciales agendados se sumará un encuentro no presencial de Modalidad Virtual que se desarrollará en el **campus virtual de la Universidad Provincial de Córdoba** y que ya cuenta con el foro **“Hablemos de Voz”**. Este será un espacio de intercambios entre pares y de consulta con las profesionales capacitadoras. **Inaugurando de este modo, el Aula Virtual del IPEF.**





Con la implementación del Programa, **destinado a 700 estudiantes y docentes** en dicha institución, se propone estimular la apropiación de prácticas saludables y favorecer el cuidado de la voz con énfasis en el entrenamiento a través de técnicas para reducir al mínimo los problemas vocales, evitando en gran medida el condicionamiento de la actividad profesional de los docentes de los centros educativos de la Provincia de Córdoba.



El equipo de capacitación, integrado por profesionales del Servicio de Fonoaudiología del Hospital Córdoba y del Ministerio de Educación inició las actividades del curso. La Lic. Silvia Abraham explicó la encuesta entregada a los asistentes y desarrolló los contenidos programados. Generándose un diálogo en el que los participantes pudieron formular preguntas con respecto al uso de la voz y los profesionales respondieron sobre las problemáticas planteadas. La jornada de trabajo tuvo su cierre a las 14,30 hs. Los Encuentros Presenciales de Capacitación en el IPEF están programados para los días martes y jueves de todo el mes de octubre del corriente año.